

奥浦小・中合同市民運動会お礼

9月25日(日)台風や新型コロナウイルス感染症の拡大に、開催が危ぶまれていた運動会が開催されました。

8月、誰もが絶望的かと思っていたところでしたが、急激なV字回復のお陰で、半日でしたが無事に開催され、誰ひとりケガも、感染者も出ず(9月30日現在)終了することができました。地域競技では地域の皆さんが楽しみにしておられた、綱引き競技を断腸の思いでカットし、児童生徒は障害物競走などをカットせざるを得ませんでした。

また、小学生のエイサーや中学生のソーランも「アンコール」をせずに1回だけの踊りにして、心を込めたものを披露させていただきました。「もう一度見たい!」という期待を込めてのアンコールなので、期待に応えたいのは山々でしたが、時間に限りがあることを考えますと、1回限りを精一杯頑張ることで、期待に応えた形となりました。楽しみにされていた保護者、地域の皆様には、ご理解と、ご配慮に感謝いたします。

来年はさらにバージョンアップされた運動会が開催されますよう、奥浦中学校も全職員で生徒の指導を頑張っておりまいます。今後ともご支援をよろしくお願いいたします。



写真は「おくら元気村」の山下睦生様から撮っていただいております。転載・転用をお控えください。

なお、児童生徒のプライバシー保護のため個人がわからないようにモザイクをかけています。